

Profesores y la ANEF marcharon juntos por centro de Antofagasta

Los funcionarios públicos se unieron al paro nacional convocado por dicho gremio.

Redacción

Más de 300 funcionarios públicos marcharon este jueves por el centro de Antofagasta, adhiriéndose al paro nacional de la ANEF.

Nora Biaggini, presidenta regional ANEF Antofagasta, señaló al sitio Soy Antofagasta que piden "mejor rotación, mejor infraestructura, además de reclamar el nuevo dictamen que emana de la Contraloría General donde se nos quita la confianza legítima a los dos años y nos



Los trabajadores piden mejoras y estabilidad laboral.

aumenta cinco".

A la movilización, liderada por la Central Unitaria de Trabajadores, se unió también el Colegio de Profesores.

En una declaración, el gremio destacó que esta movilización busca defender avances logrados y luchar por mejores condiciones la-

borales en el ámbito de la educación pública, señalando que "de nuestras condiciones de trabajo, de nuestro bienestar personal y colectivo, depende el estado de la educación pública".

Entre las demandas se incluye un reajuste salarial del 3% por sobre el IPC acumulado, la extensión del bono de incentivo al retiro más allá de 2025, y medidas que garantizan la estabilidad laboral.

A raíz de la contingencia, el Hospital de Antofagasta informó que todos los servicios operan con normalidad.